

So begann auch dieses Jahr am 08. April das Integrative Sportfest in der Randow – Halle in Löcknitz. Nun schon zum 6. Mal trafen sich Menschen mit und ohne Handicap, um bei kleinen Wettkämpfen ihr Können zu testen. Dabei wurden sie von den angehenden Jugendleitern des Oskar – Picht – Gymnasiums Pasewalk ganz herzlich unterstützt.



Eröffnet wurde das Sportfest vom Bürgermeister der Gemeinde Löcknitz Herrn Detlef Ebert, der ehemaligen Vorsitzenden des Behindertenbeirates Frau Ursula Falk und dem Geschäftsführer des Kreissportbundes Vorpommern Greifswald e.V. Thomas Plank. Nach der Erwärmung mit Musik, bei der die Jugendleiter schon schwungvoll mit den Teilnehmern tanzten, begannen die Wettkämpfe. Die 113 Starter mussten sich in Geschicklichkeit, Kraft und Treffsicherheit an verschiedenen Stationen beweisen, die durch die Jugendleiter aufgebaut und betreut wurden. Jedoch ging es beim Kuhlhockey, Korbball, Büchsenwerfen, Curling und Co. nicht nur um die Teilnahme, sondern auch darum, möglichst viele Punkte zu sammeln. Schließlich sollten die jeweiligen Stationsbesten am Ende eine Medaille erhalten. Mit viel Ehrgeiz und Spaß wurde auch die letzte Station, die „Fun – Station“, von allen gut bewältigt. Dabei musste mit einem Rollstuhl ein kleiner Parcours überwunden und gleichzeitig nach Ostereiern Ausschau gehalten werden. Auch die angehenden Jugendleiter stellten sich dieser Herausforderung mit Vergnügen. Als dann schließlich alle Stationen bewältigt waren und alle bei der Siegerehrung

ihre Preise entgegen genommen hatten, neigte sich das Sportfest dem Ende. Mit einer Polonaise und viel Gelächter verabschiedeten sich Teilnehmer, Jugendleiter und Veranstalter voneinander, im Bewusstsein, nächstes Jahr wieder so ein tolles Fest besuchen zu können.